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Baustellen Radwege 

 

 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Trümper, 
 
in Magdeburg wird gebaut, dies regelmäßig auch an Stellen, welche Radwege direkt und 
indirekt betreffen. 

 
Ich frage die Verwaltung: 

1. Wie viele Baustellen gab es in den letzten 5 Jahren in der Stadt Magdeburg, bei de-
nen Radwege betroffen waren bzw. störten (durch beispielsweise umgrenzende Ab-
sperrungen)?  

2. Bei wie vielen davon wurden Umleitungsstrecken für Radfahrer ausgewiesen?  
Wenn keine ausgewiesen wurden: Wieso wurde an diesen Baustellen keine Umlei-
tungsempfehlung für Radfahrer gegeben/entsprechende Schilder aufgestellt?  

3. Welche Möglichkeit sieht die Verwaltung zukünftig, dieses Problem zu umgehen? 
 

 

Die Beantwortung der Fragen geben Sie bitte kurz mündlich und ausführlich schriftlich. 

 

 
Carola Schumann 
Stadträtin Fraktion CDU/FDP/BfM 
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